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    平成 28 年（2016 年）４月 25 日（月） 午前９時から午前 10 時 25 分まで 

２２２２    場場場場    所所所所    

    中央公民館 応接室 

３３３３    議議議議    題題題題    

 

（１） 協議（審議・検討） 

 

 

（２） 報告 

ア 教育委員会からの各委員委嘱と職員名簿一覧について 

（ア）教育課関係 

・学校教育係 

   ・青少年教育係 

   ・人権同和教育係 

（イ）生涯学習課関係 

   ・生涯学習･スポーツ係 

   ・文化財・文化振興係 

   ・図書館係 

（ウ）職員名簿（学校職員含む） 

 

イ 平成 27 年度の 3 月専決補正予算について 

 

ウ 県主幹指導主事の市内小中学校訪問時における教育委員の出席について 

 

エ 平成 28 年度県教委方針及び市教育委員会主要事業について 

 

オ 不登校の状況について 

 

カ その他 



４４４４    出席者出席者出席者出席者    

○教育長○教育長○教育長○教育長                                                        牛 山 廣 司 

○○○○委委委委 員員員員    

     教育長職務代理者   下 村 征 子 

     委          員   小 林 経 明 

     委          員   小 林 利 佳 

     委          員   直 井 良 一 

 

 

○その他○その他○その他○その他 

     清水教育次長、小林教育課長、勝山生涯学習課長 

武田学校教育係長、柳橋青少年教育係長 

     小山指導主事、畑田指導主事 
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会議録会議録会議録会議録    

清水教育次長 

ただいまから、４月定例教育委員会を始めます。教育長からごあいさつをお願いいたします。 

 

牛山教育長 

おはようございます。月曜日からお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。 

本日、４月 25 日は花岡市長３期目のスタートの日です。小学校の建て替えの財源の確保につ

いて公約がありました。このことについては、５つの小学校が対象となり、検討委員会を立ち上げ、

調査をし、建て替え等検討し方向性が出てくると思います。 

５月の教育委員会では、このことについて意見を交わしていきたいと思います。建物について

は市で進める事でありますが、教育の内容、方法等につきましては教育委員会が深く関連してま

いりますので教育委員の皆さんのご意見をお願いしたいと思います。 

学校の現在の様子につきましては、修学旅行が終了し、ＰＴＡ総会が開催され、また、家庭訪問

も進めてきました。修学旅行につきましては、全員無事に帰ってきたとの報告が、中学校からあり

ました。 

教育委員会の議論がしっかり出来ることが学校に、或いは生涯学習に活きることだと思います。

そのことについてもご意見等お出しください。いよいよ今年度が始まりました。皆さん、よろしくお願

いします。 

 

清水教育次長 

ありがとうございました。年度初の教育委員会ということでスタートにあたり報告があるかと思い

ます。それでは議題につきまして、教育長の進行でお願いいたします。 

 

牛山教育長 

（１）協議（審議・検討）はございません。 

（２）報告 ア教育委員会からの各委員委嘱と職員名簿一覧について 

（ア）教育課関係 

・学校教育係 

・青少年教育係 

・人権同和教育係からお願いいたします。 

 

小林教育課長 

学校評議員名簿 

東部中学校区小中一貫型教育推進委員会名簿 

東御市教育支援委員会名簿 
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北御牧小中学校一貫教育推進委員会名簿 

いじめ・不登校対策委員会名簿 

東御市青少年健全育成審議会５期名簿 

東御市青少年育成市民会議役員（常任理事）名簿 

東御市青少年補導委員会（第７期）名簿 

東御市ネットリテラシー教育推進協議会（第４期）名簿 

とうみセーフティネットの会名簿 

東御市人権同和教育指導委員名簿 

東御市解放子ども会運営委員会名簿について報告いたします。 

昨年と比べまして、家庭教育力向上委員会・幼保小中連携委員会名簿が含くまれておりませ

ん。 

 

牛山教育長 

つづきまして（イ）生涯学習課関係 

・生涯学習・スポーツ係 

・文化財・文化振興係 

・図書館係についてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

東御市生涯学習推進員名簿 

東御市社会教育委員名簿 

東御市スポーツ推進委員名簿 

東御市伝統的建造物群保存地区保存審議会名簿 

東御市文化財保護審議会委員名簿 

東御市文化会館運営委員会名簿 

丸山晩霞記念館運営委員会委員名簿 

東御市梅野記念絵画館運営委員会名簿 

東御市図書館協議会委員名簿について報告いたします。 

 

牛山教育長 

（ウ）職員名簿（学校職員含む）についてお願いします。 

 

小林教育課長 

学校職員名簿 

教育委員会事務局（教育部）名簿について報告いたします。 
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牛山教育長 

ここまでで、ご質問ございますでしょうか。 

 

直井委員 

教育委員の担当校について教えてください。 

 

牛山教育長 

昨年度と同様、教育委員の担当校の変更はありません。 

次にイ平成 27 年度の３月専決補正予算についてお願いします。 

 

小林教育課長 

一般会計予算管理総括表 平成 27 年度 ３月専決補正 教育課についてご説明いたします。 

資料説明。 

 

勝山生涯学習課長 

つづきまして、生涯学習課についてご説明いたします。 

資料説明。 

 

直井委員 

北御牧支所近くに置いてある土器等が入っているコンテナについて、今年度は対応していただ

けることになっていましたがいかがでしょうか。 

 

勝山生涯学習課長 

北御牧庁舎を資料館に改造することになりまして、これから補正し、今年検討し、来年工事に入

ります。コンテナの土器等については、工事の時に精査する予定です。 

 

清水教育次長 

土器は庁舎ではなく、有線放送室を改修し入れる予定です。今年度実施予定ですのでコンテナ

は片付きます。 

 

直井委員 

わかりました。是非お願いします。 

 

牛山教育長 

ウ県主幹指導主事の市内小中学校訪問時における教育委員の出席についてお願いします。 
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小山指導主事 

平成 28 年度 主幹指導主事学校訪問予定について説明します。 

資料説明。 

 

牛山教育長 

エ平成 28 年度県教委方針及び市教育委員会主要事業についてお願いします。 

 

小林教育課長 

平成 28 年度長野県教育委員会基本方針 

第 1 第２次長野県教育振興基本計画の推進 

第２ 平成 28 年度 重点施策 

１ 学力の向上 

２ すべての子どもの学びの保障 

３ 体力向上とスポーツの振興 

信州教育の推進体制づくり 

達成目標（測定指標）について説明します。資料説明。 

 

清水教育次長 

平成 28 年度 東御市教育委員会（教育部）の主要事務事業 

市長公約により追加したものについて説明いたします。資料説明。 

 

牛山教育長 

次に オ 不登校の状況についてお願いします。 

 

小山指導主事 

平成 27 年度不登校数月別推移（3 月）について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

カ その他についてお願いします。 

 

清水教育次長 

平成 27 年度不登校数月別推移 不登校児童生徒の状況について補足いたします。 

対応の仕方に気をつけなければいけない兆しが見えてきています。 

 

小林教育課長 

小学校から対応を厚くしていく必要があると思います。 
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小山指導主事 

未然防止という大きなテーマですが、各先生方に、各学級で具体的に学級活動、及び日常の

短学活を通しての人間関係を、いわゆる教師と子ども、横には子ども同士、縦には学年を超えて

の関係づくりをしていく事が大事だと思います。そのような事にテーマ性を持って取り組んでいきた

いと思います。 

数字だけを追いかけていくと逆に難しさだけが出てしまい、数字が一人歩きしてしまうので、学

校に寄り添いながら進めさせていただきたいと思います。 

また、中間教室に各学校に配属されている心の相談員、また、関連する先生方にお集まりいた

だき、今年度の取り組みを話し合いました。 

中間教室には来られないけれど北御牧公民館で勉強をしてみたいという子どもや滋野コミュニ

ティーセンター、和コミュニティーセンター、祢津公民館を活用しながら、こちらから出向いて学習

支援をし、子どものニーズに応じた、細分化した取り組みを皆でやろうということで動き始めまし

た。 

東御市は小さい市かもしれませんが、そうは言っても広いエリアであります。保護者の送迎がな

いと中間教室を利用するのは難しいことから、こちらから出向きましょうというシステムで取り組ん

でおります。 

中学校の生徒がそのような場所を利用し取り組み始めました。その子その子の思いを受け止

めながら、公民館等の場所を活用し温かな支援が出来るようにご理解をいただきながら進めさせ

ていただいております。ご承知おきください。 

 

牛山教育長 

ありがとうございました。 

本日の議題は以上です。４月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 


